

# Lapor

## Bhabinkamtibmas Desa Karang Dima Pantau Penyaluran BPNT untuk 795 Warga

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.LAP.OR.ID](http://SUMBAWA.LAP.OR.ID)

Dec 6, 2024 - 11:34



SUMBAWA, NTB – Sebagai bentuk kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Karang Dima, BRIPKA Akhyar, memantau langsung penyaluran Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) di Kantor Desa Karang Dima, Kecamatan Labuhan Badas, pada Jumat (6/12/2024) pagi.

Sebanyak 795 kepala keluarga (KK) di Desa Karang Dima menerima bantuan berupa 10 kg beras per keluarga. Bantuan ini merupakan bagian dari Cadangan Beras Pemerintah (CBP) yang disalurkan melalui kerja sama Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Sumbawa dan Perum Bulog. Langkah ini bertujuan untuk membantu masyarakat memenuhi kebutuhan pangan sekaligus menjaga stabilitas harga beras di pasar.

### **Pastikan Bantuan Tepat Sasaran**

Kapolsek Labuhan Badas, IPDA Rohmad Rondi, menyatakan bahwa kehadiran personel Polri dalam penyaluran BPNT bertujuan memastikan bantuan tersalurkan tepat sasaran tanpa adanya kecurangan.

“Kami hadir untuk memastikan bantuan ini diterima oleh warga yang benar-benar membutuhkan. Selain itu, kami berharap penyaluran ini dapat membantu menjaga kestabilan harga beras dan meringankan beban masyarakat,” ujar IPDA Rohmad.

### **Sinergi untuk Kesejahteraan Masyarakat**

Kegiatan ini menunjukkan sinergi antara Polri, pemerintah desa, dan instansi terkait dalam menjaga kesejahteraan masyarakat. Selain membantu kebutuhan pangan, penyaluran bantuan ini juga menjadi langkah preventif dalam menghadapi tantangan kestabilan pangan di tengah fluktuasi harga pasar.

BRIPKA Akhyar, yang memantau langsung proses penyaluran, menyampaikan apresiasinya kepada semua pihak yang telah bekerja sama dalam mendukung program ini. “Kami berharap masyarakat dapat memanfaatkan bantuan ini sebaik-baiknya untuk kebutuhan sehari-hari,” ungkapnya.

Dengan pengawasan yang ketat dan distribusi yang tepat, penyaluran BPNT di Desa Karang Dima berjalan lancar dan diharapkan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat penerima. (Adb)